



Cette année en classe nous avons étudié " L'abominable histoire de la poule" de Christian Oster.

C'est une poule qui se pose une drôle de question : " Qui de l'œuf ou de la poule est apparu en premier? " Elle rencontre son ami le cochon qui change tout le temps de cravate, ce qui agace cette dernière. En se promenant, elle pose la question. Soudain le cochon se met à caqueter. Mais ils rencontrent le fermier qui embarque l'animal. Le lendemain, le cochon ne revient pas. Après, la cane a un souci avec son baladeur, elle aussi se fait embarquer par le fermier. Le lendemain, la cane ne revient pas. Le mouton comprend la situation grâce à son intelligence : le cochon et la cane sont morts. Mais la poule lui jette un œuf en plein dans les yeux alors le fermier l'embarque à son tour .On ne revoit plus le mouton. Le fermier remercie la poule pour son excellent travail. D'un coup la poule meurt, de vieillesse.

Le livre est très intéressant et bien imaginé. Mais il est triste.

Vivien